

INCLUYE SUPLEMENTO DE FONDOS POR \$372 MILLONES:

# Consejo Regional aprueba un total de \$1.361 millones para 10 ambulancias

En concreto, esta aprobación forma parte del proyecto que contempla la reposición de vehículos para el SAMU el la región de Coquimbo, llegando a un monto total de 1.361 millones de pesos, que contempla la adquisición de 7 ambulancias básicas distribuidas en las comunas de La Serena, Coquimbo, Illapel, Los Vilos y Ovalle; 3 ambulancias avanzadas con su equipamiento, que se destinarán en la medida que se vayan necesitando; y una camioneta para el Servicio de Salud Coquimbo (SSC) para realizar rondas de salud y rehabilitación en las provincias de

**Se trata de la reposición de 7 ambulancias básicas y 3 ambulancias avanzadas del SAMU, más una camioneta.**

Choapa y Elqui.

Ximena Ampuero, Consejera presidenta de la comisión de Salud y Deportes, destacó que “a través de esta aprobación se podrá realizar una repartición equitativa de estas ambulancias en las provincias, pues el servicio de salud va a distribuir estos vehículos en recintos. Con esto se ayudará enormemente a la atención de emergencia en la región, y esperamos seguir trabajando fuertemente en con las instituciones de salud para impulsar iniciativas de suma

importancia en este tema”.

Con esta iniciativa para la incorporación de múltiples ambulancias, continúa el compromiso del Gobierno Regional por mejorar el bienestar de la comunidad en el área de salud, pues durante las últimas semanas se han aprobado iniciativas como la reposición de 124 camas para múltiples comunas, el equipamiento para a sala de endoscopia del Hospital de Illapel y un equipo de tomografía computarizada para el Hospital San Pablo de Coquimbo.

